

# 学校だより

大阪市立玉川小学校

12月号

令和7年12月1日

## やさしく相手を思う心情を高めたい12月

本日のPTA親子ふれあい集会を終え、暦はあつという間に12月を迎えました。月日は駆け足で過ぎ去り、今年もあとわずかでその幕を閉じます。仕事や家事、身の回りなど少し整理をして、今年やり残していることはないかを確認したいものですね。

今年は夏ごろからインフルエンザの感染報道が見られましたが、最近の報道では、インフルエンザの変異ウイルスが蔓延しているとのことで、さらなる感染対策の徹底を呼びかけています。くれぐれもご家族の皆様、地域の皆様、ご留意いただきたいと思います。

令和7年もいろいろな出来事がありましたが、感慨深く物思いにふける間もなく、感染予防をしながらの年末年始の準備となりそうな感じがして、例年以上に慌ただしく追われる年の瀬になりそうですね。

## 人権週間が始まります

国連は、1948(昭和23)年12月10日に世界人権宣言が採択されたことを記念し、12月10日を「人権デー」と定め、すべての加盟国にこれを記念する行事を実施するよう呼びかけています。

日本国内でも12月4日から10日を「人権週間」と定められ、全国的に人権尊重思想の普及高揚を図るための啓発活動が進められています。

- ・2025年障害者週間 12月3日(水)～9日(火)

スローガン：障害のある人とない人がお互いに尊重して支え合う「共生社会」の実現を目指して

- ・2025年人権週間 12月4日(木)～10日(水)

スローガン：「誰かのことじゃない

学校では、このような各種の人権週間の時期に、子どもたちに向け、各授業や特別活動の中で考える機会を設定し、いつも以上に、やさしく相手を思いやり、温かく手を差しのべ、お互いにつながり合う心情について、一人ひとりの意識が深まるよう取り組みを進めています。現在の社会情勢の中でも、特に大事にしなければならない感性でもあるかと感じます。ぜひこの機会にご家庭でも話題にあげていただき、みんなで意識化を図っていけばと思います。

そのような取り組みのひとつとして、12月10日(水)に玉川小学校にて「人権教育コンサート」の取り組みを行います。

## **人権教育コンサート(野田小学校5年生と本校5年生との協同です)**

Human Note (年齢・職業・環境を超えたメンバーで構成されたシンガーグループ)による学校コンサートの内容は、子どもたちが「聴く・見る」だけではなく、共に歌うことで繋がりを深めることをテーマに、2009年から大阪府内や全国各地の小学校で実施されてきました。

「人が繋がっていくためには、お互いの違いを知り、認め合いが大切だと考えます。人は生まれ育った環境で構築された考え方や価値観で、他者を判断しようとします。Human Note が実施してきた海外での活動を通じ、児童一人ひとりが自ら参加し考えることで自分の世界が広がり、人種や言語を超え、世界中と繋がっていくことができる実感を得ていただきたいと思います。」

(Human Note 代表：寺尾氏)

取り組みの詳細につきましては、来年1月号でお知らせいたします。

なお、この人権教育コンサートに参加希望の方がおられましたら、学校までご連絡をお願いいたします。

## **お知らせ① 学校の留守番電話対応時間が変更になります**

学校の電話機の交換に伴い、留守番電話対応時間が変更になります。夕方17:30～翌朝7:59分は留守番電話のテロップが流れ、メッセージ対応となりますので、ご了承ください。(設定・解除ともオート作動となります)

なお、学校から保護者の方への電話連絡の場合も、午前8:00～午後5時30分までの時間内とさせていただきます。何卒よろしくお願ひいたします。

## **お知らせ② 令和8年度の在籍を確認させていただきます**

毎年、次年度に向けた児童数の把握から12月～1月に実施させていただいている「次年度に向けた在籍調査」ですが、本年度は12月中の実施に向け、現在アンケートフォームを作成しています。ご予定ください。

※上記お知らせ①および②につきましては、準備が整いましたらミマモルメで連絡いたします。

※ご質問等がございましたら学校までお願いいたします。

(玉川小学校☎06-6443-3100)

校長 松下 淳則